

L'apport des banques à l'économie du pays est mise en exergue au Venezuela



Caracas, 26 mai, (RHC).- Le vice président exécutif du Venezuela, Aristóbulo Istúriz, a assuré que les banques apportent 5% du PIB et au moins 700 000 emplois.

Durant la mise en marche du projet Banque et Finances de l'Agenda Économique Bolivarien, Aristóbulo Istúriz s'est référé au travail conjoint entre le secteur privé et étatique pour améliorer le système productif vénézuélien.

Le vice président vénézuélien a remis 6 crédits pour fomentier de petits et moyens négoces. Il a souligné que les banques sont la première entité financière et un encouragement pour la production nationale.



Radio Habana Cuba